

Sukseskan Pilkada, Wartawan Audensi Bersama di Rumah Kebangsaan Kalteng

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.INDONESIASATU.ID

Oct 9, 2024 - 18:40



Gambar: Acara Ramah Tamah di Rumah Kebangsaan Kalteng

PALANGKA RAYA - Pelaksanaan pemilihan kepala daerah (Pilkada) yang akan dilaksanakan secara serentak di seluruh wilayah Republik Indonesia, tahun 2024 ini.

Rumah Kebangsaan Kalimantan Tengah (Kalteng) yang terletak di Jalan

Sutanegara Kota Palangka Raya, mengadakan temu bicara atau silaturahmi bersama antar jurnalis/wartawan baik itu media cetak dan online.

Sebagai narator sumber pembicara, Ipda April Heri K.,SE.,ME, memberikan edukasi dan pandangan umum, agar pelaksanaan Pilkada serentak yang tidak berapa lama lagi akan dilaksanakan, bisa berjalan baik dan kondusif ditengah-tengah masyarakat Indonesia.



Menurutnya untuk menjaga stabilitas dan kamtibmas selama ini bukanlah hanya semata-mata tugas aparat kepolisian semata akan tetapi itu semua tanggung jawab bersama masyarakat Indonesia tidak terkecuali media masa cetak dan online.

Dalam menangkal pemberitaan yang bisa memecah belah antar anak suku bangsa ini, perlunya peranan penting dari seorang Jurnalis/Wartawan dalam menyajikan pemberitaan ke masyarakat umum.

"Disinilah peranan penting dari seorang wartawan dalam menyajikan hasil karya

tulisnya ke masyarakat," kata April, ini menyampaikan.



Pada tahapan-tahapan saat ini, kandidat peserta Pilkada yang telah dinyatakan lulus oleh KPU, baik itu di tingkatan provinsi maupun di Kabupaten/kota. Saat ini sudah memasuki masa sosialisasi ke masyarakat umum, dan tentunya ini akan ada muncul baik itu isu-isu yang bisa menyesatkan (Black Campaign) atau tidak benar (Hoax)

Dan itu bisa membawa dampak yang tidak baik akan hasil Pilkada nantinya, sehingga dapat terjadinya serta terganggunya Kamtibmas di masyarakat.

"Peran wartawan dalam menyukseskan Pilkada tahun 2024, dengan mengedukasi, menyaring dan mengecek pemberitaan sebelum di naikkan," imbuhnya ditemani Bripka Haryoko.

Ps Panit 4 Subdit Kamsus Polda Kalteng inipun sangat berharap agar tidak ada pemberitaan yang sifatnya Hoax ataupun Black Champaign di Pilkada Kalteng khususnya.

Peran penting wartawan dalam menjaga Kondusifitas dan Kamtibmas selama ini sangatlah diharapkan, agar Pilkada nantinya benar-benar menghasilkan seorang

pemimpin yang diharapkan masyarakat itu sendiri.

Dihadiri sejumlah wartawan media cetak dan online, baik itu Nasional dan lokal Kalteng. Pertemuan silaturahmi yang dimulai sejak pukul 13.00 WIB, dengan rasa kekeluargaan itu berjalan lancar dengan makan bersama.

Dengan mengusung tema "Wartawan Media cetak dan Online Kalimantan Tengah, Siap Membantu Harkamtimbmas Selama Tahapan Pilkada".(//).